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Graduated with a master's degree in chemistry applied to cosmetics from the Faculty of 

Pharmacy of Marseille, Julie Sinitambirivoutin has more than 15 years of experience in the 

cosmetics industry.  

Her expertise ranges from product formulation to marketing, industrialization, Quality 

Assurance management and regulatory compliance. 

She worked for more than 10 years as a Consultant in Canada at MNK Research, a laboratory 

specializing in the formulation of cosmetics, natural health products and pharmaceuticals, and 

helping many companies in the development of their brand.  

She has also just founded the Biotélab laboratory, which offers a white label cosmetics service 

and support to companies to facilitate the management of their production operations.  

 

Diplômée d’une maîtrise en chimie appliquée aux cosmétiques de la faculté de pharmacie de 

Marseille, Julie Sinitambirivoutin possède plus de 15 ans d’expérience dans l’industrie 

cosmétique.  

Son expertise va de la formulation de produit, jusqu’à la mise en marché, en passant par 

l’industrialisation, la gestion de l’Assurance Qualité et la mise en conformité réglementaire. 

Elle a travaillé pendant plus de 10 ans en tant que Consultante au Canada chez MNK 

Recherches, un laboratoire spécialisé dans la formulation de produits cosmétiques, produits de 

Santé Naturels et pharmaceutiques, et à aider de nombreuses entreprises dans le 

développement de leur marque.  

Elle vient également de fonder le laboratoire Biotélab qui offre un service de produits 

cosmétiques en marque blanche, et un accompagnement aux entreprises pour faciliter la 

gestion de leurs opérations de production.  

 

 


